

Sujet : [INTERNET] Centrale d'enrobé à chaud sur Epuisay

De : Philippe GUELLIER <

Date : 23/11/2023 11:53

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur le Préfet

Habitants sur la commune d'Azé, nous nous permettons de vous interpeler aujourd'hui à propos du projet d'implantation d'une centrale d'enrobé à chaud sur la commune voisine d'Epuisay.

Étant donnée la proximité du village, de son école, du château d'eau et de terres agricoles certifiées en agriculture biologique, nous apportons notre soutien à la population d'Epuisay fortement impactée par ce projet hautement polluant, et qui plus est, comporte des risques pour leur santé. Sans compter les désagréments directs que sont les odeurs.

Les communes environnantes seront également impactées par ce projet . Nous avons conscience de l'impact sur la vie du village. Risque de désertification, abandon des commerces et par voie de conséquence de l'école. Il est déjà difficile de maintenir un dynamisme dans nos communes rurales et ce n'est pas ce genre d'activités qui va y contribuer.

Nous sommes donc solidaires avec les habitants d'Epuisay, par rapport à tous les risques de pollution, de désertification et tout ce qui concerne de plus le réchauffement climatique.

Comptant sur votre prise en considération de ce courrier, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Préfet l'expression de nos sincères salutations.

Nicole et Philippe GUELLIER . 1 Les Minières 41100 Azé